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82418 MURNAU                                                                                                                 03.12.2007
                                                                                                                                              

An den Gemeinderat der Marktgemeinde Murnau

Antrag: Molopark 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Rapp,
sehr geehrte Damen und Herrn des Gemeinderates,

Der Gemeinderat möge beschließen:

1. Grundstücksverkäufe aus dem Molopark werden in den kommenden 5 Jahren nicht betrieben.

2. Der Molopark wird der Öffentlichkeit durch je einen Zugang im Norden, Nordosten, Osten und
Südwesten zugänglich gemacht.
Die Zugänge werden mit Wegen ( lediglich gemäht, nicht gestreut, Benutzung auf eigene Gefahr )
verbunden.
Ein Gestaltungs und Pflegeplan wird erarbeitet.
Es wird versucht ehrenamtliche Patenschaften für die Pflege zu gewinnen.
Um den Park mehr ins Bewusstsein der Bevölkerung  und unserer Gäste zu bringen, wird er für
kulturelle Veranstaltungen (z.B.Kulturknall, Dichterlesungen ) zur Verfügung gestellt.

3. Die Schuldentilgung bleibt weiterhin ein vorrangiges Ziel unserer Gemeinde. Sie ist jedoch aus
den laufenden Haushalten zu finanzieren und einzuplanen. Die Kämmerei legt ein Konzept vor, wie
das sog. Sparkassenpaket zeitgerecht getilgt werden kann.
Die Sondertilgung aus dem Jahr  2007 in Höhe von ca. 500 000. Euro ist auf das
„Sparkassenpaket“  anzurechnen.

Begründung: Die bisherigen Planungen haben viel Geld und Energie gekostet. Zum Abschluss
sollten wir ein Konzept für die nächsten Jahre erarbeiten. Den Bürgern würde sonst das Gefühl
vermittelt, hier verschwindet vor der Wahl ein heißes Thema in der Schublade, um es nach Belieben
ein paar Monate später wieder aufzutischen. Wir möchten klar signalisieren, dass die
finanzpolitischen Planungen unserer Gemeinde weiter als 6 Monate reichen.
Wir würden uns freuen, wenn wir jetzt doch noch gemeinsam eine Lösung finden würden,
von der Murnau und die Murnauer langfristig einen Gewinn haben.

Mit freundlichen Grüßen




